



海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1731 回例会

平成 25 年 1 月 7 日 (月)

18:30~ ロイヤルパインズホテル
2012 年「新春夫婦例会」



- 開会点鐘
- 国歌斉唱 「君が代」
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ゲスト紹介 米山奨学生 代 向斐 様
台湾 彰化東南ロータリークラブ
会長 易 東亮 様 幹事 林 政雄 様
副会長 施 仲廣 様 会員 林 茂寅 様
会員 楊 子文 様 会員 莊 雲梯 様
- 出席報告
会員総数 54 名 出席者数 43 名
出席率 79.63% 前回修正出席率 76.36%

6. 会長スピーチ



会長 花田 宗弘 君
新年明けましておめでとうございます。

今日、出席されているゲストの奥様方には日ごろ会員のロータリー活動にご理解とご協力を頂き誠に有難うございます。皆様には、良いお正月を迎えたことと思います。我がクラブにとりましても、今年はおめでたい年始めとなりました。

一つはお隣の台湾から姉妹クラブである彰化東南RCの6名の方々が当クラブの新年のお祝いに出席して頂きました。お祝いに紹興酒を持参頂き有難うございます。

二つ目は若い2人の新入会員をお迎え出来たことです、昨年末の山田会員入会に加え30~40歳代の会員が増えたことで、当クラブの平均年齢も大分若返りましたし、マンネリ化しかけているクラブに新風を吹き込んで頂けるものと大いに期待しています。

さて、我々の所属する国際ロータリークラブは「世界で良い事をしよう」を旗印に、恵まれない人に手を

差しのべようと集まった仲間のクラブです。営利団体でもない、宗教団体でもないこのクラブが100年以上も続き、世界的には今なお会員が増え続けていると言うことは、世界中に自分のためだけではなく、何か世の中のために良い事をしようと言う趣旨に賛同する人が沢山いると言うすばらしいことです。

ロータリーの主要用語に「超我の奉仕」と云うのがあります。これは、自分の欲望を超えて他人のため、世の中のために奉仕しようと言う事です。有名なマザーテレサは自分の全てを奉仕に捧げました、俳優のオードリー・ヘップバーンは二本の手の片方は自分の為にもう一方は他人の為にあると言って恵まれない人々のために手を差しのべています。

我々、凡人にはとてもここまで出来ませんが、せっかくロータリークラブに席を置いているのですから、せめて指1本の10%でも他人のため、恵まれない人の為に役立てたいと思います。

新年に当たり 10%の奉仕を目標に、他人に喜んでもらえる幸せを感じられる様な年なることを祈願しまして新年のご挨拶とさせて頂きます。

7. 台湾 彰化東南RC会長挨拶 会長 易 東亮 様

海南東ロータリークラブの皆さん。新年おめでとうございます。私たちは2003年10月から交流をはじめ、10年目を迎えます。この間、相互に訪問し、友好を深めてまいりました。今回、新年のめでたい例会にご招待を頂き、とても嬉しく思います。ロータリーの友情に感謝し、今後ますます両クラブが発展し、友好し続けていくことを強く願います。皆さんの健康と幸福を祈ります。有難うございました。謝謝！



8. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

粉河RC 1月16日(水)→1月16日(水)
紀の川市商工会2F会議室
各委員会上半期事業報告

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：花田 宗弘 幹事：中西 秀文 SAA：那須 正志

1月 23日 (水) → 1月 26日 (土)
 那智勝浦町
 (南紀被害地研修と企業訪問)
 海南西RC 1月 17日 (木) → 1月 17日 (木)
 19:00~ ロイヤルパインズH
 (新年例会)

○例会会場変更のお知らせ
 那智勝浦RC 1月より
 「ホテルなぎさや」
 那智勝浦町湯川 955-1
 TEL 0735-52-0015
 FAX 0735-52-5221

○1月ロータリーレート
 1 \$ = 82円

9. 新入会員ロータリーバッヂと花束贈呈



角谷 太基君 同 奥様 田中 祥秀君

9. 懇親会 親睦委員会 委員長 千賀 知起君
 新年おめでとうございます。そして、台湾の彰化東南ロータリークラブの皆さん、ようこそ！私たちは大歓迎です。（中国語）
 食事やお酒、アカペラの歌などを楽しんでください。

10. 乾杯 副会長 阪口 洋一君
 新年、明けましておめでとうございます。今年も皆さんにとって素晴らしい年になりますようご祈念申し上げます。クラブの益々の発展と会員及びご家族のご健勝とご多幸をお祈りし「乾杯！」



アトラクション

1月はロータリー理解推進月間です



彰化東南ロータリークラブの皆さんと「乾杯」



彰化東南RCの易会長と花田会長

11. ロータリーソング 「手に手つないで」

12. 閉会点鐘

次回例会

例会休会(祝日) 25年1月14日(月)
 第1732回例会 25年1月21日(月)
 海南商工会議所 4F 12:30~
 お誕生・ご結婚記念日御祝い
 "まいど" 青木社長のDVD



国際ロータリー
ニュース

次年度のテーマは

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」

米国サンディエゴで開催中の2013年国際協議会の開会本会議で、ロン・バートン会長エレクトが2013-14年度のテーマ、「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」を発表しました。国際協議会は、次期地区ガバナーが世界中から集まり、次年度の就任に向けて研修を受けるための会合です。



ロン・バートン会長エレクト

「ロータリーの奉仕の発展を心から願うならば、今、ここにいる私たちが抱いているのと同じ気持ちを、すべてのロータリアンに抱いてもらわなければなりません」とバートン会長エレクト。「すべてのロータリアンが重要な役割を果たすようにするとともに、その貢献を称えることが必要です」